

Bekanntmachung

Aufforderung zur Einreichung von Vorschlägen für die Verleihung des „Heimat-Preises“ der Stadt Sprockhövel im Jahr 2025

Der Rat der Stadt Sprockhövel hat in seiner Sitzung am 10.07.2025 unter Tagesordnungspunkt 8. beschlossen:

Der Rat beschließt die Teilnahme am Heimatpreis 2025 des Förderprogrammes des Landes „Heimat.Zukunft.Nordrhein-Westfalen. Wir fördern, was Menschen verbindet.“

Die Preiskriterien sind:

- Beitrag zur Stärkung der Gemeinschaft und des Zusammenhaltes
- Beitrag zum Erhalt und zur Stärkung von Tradition, Brauchtum und des regionalen Erbes
- Beitrag zur Stärkung der lokalen Identität und Verwurzelung

Geehrt werden können Einzelpersonen, Initiativen, Gruppen und Vereine, die sich in herausragender Weise um die Pflege der Heimat, die Geschichte der Stadt Sprockhövel, das Brauchtum in Sprockhövel, lokale Kultur und Tradition, das Nachbarschaftswesen oder weitere Heimatbereiche verdient gemacht haben.

Das bürgerschaftliche Engagement muss freiwillig und unentgeltlich erfolgen. Eine Aufwandsentschädigung darf nicht gezahlt werden. Alle natürlichen Personen sowie Vereine, Verbände, Initiativen und Institutionen aus Sprockhövel können sich um den Heimatpreis bei der Stadt Sprockhövel bewerben.

Vorschläge/Bewerbungen können vom 28.07. – 08.09.2025 eingereicht werden. Die Bewerbung erfolgt mittels Formblatt, das sowohl im Bürgerbüro in Haßlinghausen als auch im Bürgerbüro in Niedersprockhövel ausliegt. Alternativ kann die Bewerbung auch online über die Internetpräsenz der Stadt Sprockhövel (www.sprockhoevel.de/heimatpreis) erfolgen.

Zur Preisvergabe wird eine Jury - bestehend aus drei Vertreterinnen der Verwaltung, dem Ältestenrat und der Bürgermeisterin - eingerichtet. Die Jury sichtet die eingereichten Unterlagen und trifft eine Empfehlung für die Preisverleihung. Der Rat der Stadt Sprockhövel wählt die Preisträger.

Der Heimat-Preis beträgt insgesamt 5.000,00 € und kann gestaffelt in bis zu drei Preiskategorien oder - abstufungen verliehen werden.

Der/Die Preistragende/n muss/müssen sich einverstanden erklären, am Wettbewerb auf Landesebene teilzunehmen.

Sprockhövel, 28.07.2025



Die Bürgermeisterin

Sabine Noll

